

La Havane accueillera en 2020 la 4e réunion du Forum de l'Amérique Latine sur le Développement durable



La Havane, 27 avril, (RHC).- La Havane accueillera l'année prochaine la quatrième réunion du Forum des pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes sur le Développement durable, organisée par la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

La nouvelle a été annoncée à Santiago du Chili au terme de la troisième réunion du Forum, devant un millier de représentants d'une trentaine de pays de la région et des agences et des organisations des Nations Unies.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a précisé que la rencontre de La Havane aura lieu en avril 2020 pour évaluer la marche de la mise en application des Objectifs du Développement durable dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189383-la-havane-accueillera-en-2020-la-4e-reunion-du-forum-de-lamerique-latine-sur-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba